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2019 年度 ラファエラ・マリア会 定期総会 議事録 

 

開催日時：2019 年 4 月 18 日(木) 10:30～12:15   場所：ラマリョ館 

出 席 者：幹事 53 名(委任状 41 通)、高倉芳子校長(顧問)、旧役員(陶山優子、伊藤果、 

髙森眞理、織田惠理子、増田けい、中山信子、高島あかね)、新役員 9 名、会計

監査(大西久子、飯塚さつき)、会報委員(泉映里、石丸愛、井上理恵、高久環、

新田見有紀)、バザー委員(関眞子、河野弘子、鉛由弥子、古賀じゅん、佐藤朝子、

鈴木まり子）、事務局(永井都志子、増渕由美)、サークル代表者(萩原幹子、亀田

信子) 計 87 名 

司会：伊藤 果(30 期)、新役員 

議長：髙石 道子(30 期)、武田 祥子(31 期) 書記：高島 あかね(32 期)、新役員 

 

１．開会 

２．校歌斉唱(ピアノ伴奏：庶務 増田) 

３．会長代行あいさつ(陶山) 

４．顧問あいさつ(高倉 校長先生) 

５．来賓 ACI ファミリー(35 期 塩崎様) 

   ・ACIとは、「聖心侍女修道会」のラテン語。 

・ラファエラ・マリア様の精神をシスター方と共に一緒に生きていこうとしている 

世界的なグループ。 

   ・グループの構成メンバーは、卒業生だけでなく、卒業生の保護者、大学の卒業生、 

    各地で活動されているシスターと教会で巡り合った方々、ラファエラ・マリア様の 

生き方に賛同する方々で、男女を問わず世界中にいる。 

   ・日本では 6 グループが活動している。 

     ・シスター方が、どうしてシスターになられたのかをインタビューし、冊子に 

      まとめているグループ 

     ・清泉女学院の宗教研究の宿泊時の食事作りをするグループ(イハス・デ・ラファエラ) 

     ・フィリピンの聖ラファエラ・マリア小学校の就学支援の為に、バザー(7 月-女学 

院、9 月-小学校)の収益金を送っているグループ 

     ・大学を中心に、難民のための寄付活動をしているグループ 

    等がある。 

   ・今年の 2 月 23 日～3 月 2 日にマドリッドのマルティネス・カンポス修道院で 3 回目 

の世界集会が行われた。世界集会は 5 年毎にあり、ミサ、聖体礼拝、分かち合い、 

その年々で世界的に問題となっているテーマについてレクチャーを通じて分かち合 

う等を行っている。 

   ・毎年 5 月に、ACIファミリー主催で、ラファエラ・マリア様の記念のミサを行ってい 

    る。清泉小学校・女学院・女子大学の聖堂を順番に会場にしている。参加自由。 

     ＊2019 年 5 月 25 日(土) 13：00～ 於：清泉女子大学 聖堂(五反田) 

   ・新しいグループの立ち上げも大歓迎→ご連絡ください。 
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   ・既存のグループに入りたい、活動を見てみたい、等の方もご連絡ください。  

 

６．議長選出・書記任命・資格審査 

議長：髙石 道子(30 期)、武田 祥子(31 期)  書記：高島 あかね（32 期） 

幹事総数 137 名、出席幹事数 53 名、委任状 41 通、合計 94 名、 

※ 幹事総数の過半数を超えているので、本定期総会は成立。 

 

７．議事 

 【第１号議案】2018 年度活動報告 ……… 会長代行 陶山(30 期) 

  議案書参照 

 

 【第 2 号議案】2018 年度決算報告 ……… 会計 髙森(31 期) 

  議案書参照 

  会計監査報告 ……… 会計監査 飯塚(29 期) 

 

 質疑応答 

  質問：（17 期 三浦様）「特別支出」のところに「積立金より拠出」と書かれていますが、 

     積立金とはどのようなお金なのか、また、どの位の積立金があるのかを教えてくだ 

     さい。 

答弁：（会計 髙森）前年度決算が終わって残った金額 ⇒ 繰越金＋過去の利子 ⇒ 積立金 

   突然の高額の出費(空調設備工事、在校生支援等)は、1年間の収支の中から拠出 

   するのではなく、特別支出から拠出しています。 

   現在の積立金額は、繰越金合計の 58,955,268円になります。 

 

  採決 第 1 号議案・第 2 号議案ともに拍手多数をもって承認された。 

 

 【第 3 号議案】役員の選出 ……… 会長代行 陶山(30 期) 

  議案書参照 

  採決 拍手多数をもって承認された。 

 

※議長・役員の交代、新役員の書記 

 

 【第 4 号議案】2019 年度活動計画(案) ……… 新会長  

  議案書参照 

 

  補足説明 

  ▽バザー委員：関(30 期) 

    今年度のバザーは、7 月 13 日(土)10～15 時に開催します。卒業生の店として 

    例年通り「びっくり市」を出店し、泉会主催のバザーに参加させていただきます。 

    びっくり市は、卒業生の皆さまからお寄せいただいた品物を販売いたします。 
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    食品以外の新品もしくは未使用の物をご提供ください。詳しくは会報誌の「バザー 

    案内」に載っていますので御覧ください。品物の提供以外にもバザーにご参加いた 

    だけます。それはバザーの会場に足を運んでいただくことです。どうぞ同期の方に 

    お声掛けいただき、バザーでのお買い物を楽しんでいただけたら、と思います。 

 

  ▽会報委員：泉(42 期) 

    48 号の会報誌がほぼ完成に向かっており、来月には発送されます。48 号は 41 期の 

大森さん、木村さん、成瀬さんの 3 名の先輩方が 1 年をかけて制作してくださいま 

した。国際化の流れの中での清泉の教育の新しい取り組みや現在の学校の様子を中心 

にまとめられています。5 月中には皆さまのお手元に届くと思いますので、楽しみに 

お待ちください。 

次の 49 号は、42 期の泉、石丸、大滝の 3 名で担当させていただきます。どうぞよろ 

しくお願いいたします。 

   

【第 5 号議案】2019 年度予算(案) ……… 会計 

  議案書参照 

 

    質疑応答 

  質問：(35 期 塩崎様)支出の部で、前年度の予算より金額が大きく上がっている項目が 

いくつかあるので、ご説明いただけたらと思います。 

     (2)①同窓会事務局員費 ④消耗品費 ⑤備品費 ⑫施設設備費です。 

  答弁：(会計 髙森)①昨年度も上がっています。それは、神奈川県の最低賃金が上がって 

     いるのを鑑みて上げているためです。 

④老朽化していた複合機を高機能の機種に買い替えたため、インクカートリッジ代 

が高くなりました。また封筒印刷代も年々上がっていることも鑑み引き上げました。 

⑤会員の皆さまに同窓会館を気持ち良く使っていただく為に、必要な備品を購入し、 

傷みが出てきている丸椅子や畳等を今後換えていかなければならないことを鑑み、 

引き上げました。 

⑫学校と連動してホームページから情報を発信していくことを考えると、事務局の 

パソコンで直接作業できるようにすることが必要です。事務局のパソコンは買い換 

えが必要な時期に来ていることから、予算を取りました。 

 

 質問：(25 期 平本様)特別支出の部で、(4)新会員サービス(新規)と記載されているので、 

    内容をお知らせいただけたら、と思います。 

  答弁：(会計 髙森)卒業後 30 年、50 年のお祝い金だけでなく、卒業して学校と疎遠にな 

     る前に、ラマリョ館を利用する応援をしたいと思っています。例えば、地元を離れ 

     て清泉に通った私達にとって、地元開催の成人式では同級生に会えないので、学校 

     で 20 歳の同窓会を開いたら良いのでは？と考えました。同窓会を開くための往復 

     葉書やお菓子の提供などを考えています。 
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  質問：(28 期 荒武様)会員が年々増えているのに年会費が集まらない、というのは心細 

     いので、自動振替のようなシステムを導入してはどうかと提案します。 

  答弁：(会計 織田)昨年度の総会等でも説明させていただいてきましたが、コンビニ決済 

     や自動振替というのは、便利な反面初期投資にとてもお金がかかります。その他 

にも毎年かかるお金がありますので、潤沢な予算がなければできないシステムです。 

当面は払込用紙でお願いしたいと思いますが、現在はインターネットバンキングも 

できるようにしてありますので、是非ご利用いただきたいと思います。定期総会や 

バザーの際などには、現金支払窓口も設けて対応していますので、ご利用ください。 

 

  採決 第 4 号議案・第 5 号議案ともに、反対 0 で可決された。議案書の(案)の字を消す。 

 

８．議長解任 

以上ですべての議案の審議は終了し、議長と書記が解任された。 

 

９．お祝い金贈呈 

50 周年－19 期、30 周年－39 期 

※ 役員会では、お祝い金の他に、会員の皆さまがもっとラマリョ館を利用し、同窓会 

を手軽に開催できるように、今後何かサポートができないかを考えています。 

秋の幹事会で幹事の皆さまのご意見を聞かせていただき、実行していきたいと思っ 

ています。 

 

１０．幹事の役割・役員選出シミュレーション ……… 庶務  

「幹事氏名連絡票」は、交代の有無にかかわらず、2020 年 1 月末日までに事務局に 

メールかファックスにてご連絡ください。 ※今年度より提出〆切を 1 月末に変更。 

 

◇ 定期総会終了後 

◆ 追悼会に該当する幹事様は、小会議室にて説明会。 

◆ 再来年(2021 年)に役員が回ってくる 35･36 期の幹事様は、キッチンにて説明会。 

 

１１．サークル活動紹介  

  a) コーラス(14 期 萩原様) 

    ・以前にあったコーラスがなくなることになった際に、6 期の田中先生をお迎えし 

     再開した。 

 ・毎月１回 第１火曜日に活動している。 

    ・追悼会で聖歌隊をしている。 

    ・今年 1月には、玉縄修道院で歌い、シスター方も一緒に歌っていただいた。 

 

  b) テニス(16 期 亀田様) 

    ・会発足は 38年前。当時の卒業生が学校との繋がりを持ちたい、との希望から 
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     スタートした。 

    ・活動場所は、ラマリョ館下の軟式テニスコート。 

    ・活動日は学校行事を鑑み、在校生が使用しない時間帯に行っている。 

      月曜日～金曜日は午前、土曜日は午後。 

    ・会員は 1 期～29 期までの 15 名。 

    ・昨年度から入会金を廃止し、入会は随時。年会費は 5000 円、学割も検討中。 

    ・会員は、家族・友人を同伴可。800 円/人(賛助金として、コートの維持・管理 

     等のために学校に納入)。 

 

  c) MM おうち研究会(31 期 髙森様) 

    ・インテリアコーディネーター、リビングスタイリスト、住空間収納プランナー 

     等として働いている立場から、皆さまのお家の収納等に参考になるようなことを 

     提案できたら良いと思い、立ち上げた。 

    ・「お片づけ」「インテリア」の事例を一緒に紐解いていきたい。 

    ・6 月の第 3 木曜日頃から、年 5～6 回の開催を考えている。 

    ・連絡先：madorist63@gmail.com(件名を「おうち研究会」として) 

         FAX 045-845-9011 

 

  ※ パッチワーク、OG オーケストラは欠席。 

  ※ サークル代表者に新しい駐車票を配布。(新役員 庶務) 

  ※ 新しいサークルの立ち上げを検討中の方は、お気軽に役員にお声掛けください。 

 

１３．その他 ……… 連絡事項 

      1) ベルマークを集めて、学校にお渡ししています。ご協力ください。 

EPSON・CANON・BROTHER の使用済みカートリッジもベルマークの点数に 

なります。 

      2) お弁当を名札と引き換えにお渡しします。 

      3) 年会費の現金納入の受付をしますので、ご利用ください。 

  

１４．閉会 


